

Last Flower

Wenn das Schicksal dich hasst

Von LittleKaku

Kapitel 16: 15

Kapitel XV

Genesis beobachtete die junge Magierin. Ihr blutrotes Haar war zu einer kunstvollen Frisur geflochten und ihre Kleidung raschelte leise.

„Du weisst, wenn du sie verführst hat sie als Erzmagierinnen Lehrling versagt und muss sterben. Das willst du doch nicht.“

Genesis fuhr herum und sah in rot glühende Augen.

„Zamiel Asura Katarnia! Musst du dich immer so anschleichen?!“

„Och, Wie wäre es mit Hallo Zamiel lange nicht gesehen?“

„Hallo Zamiel lange nicht gesehen und jetzt verschwinde!“

Genesis liess den schmollenden Blondinen zurück und machte sich auf den Weg zum Asura Manor. Er hatte die Braut für Meister Eyvaan zu holen.

Stella wachte in dem grossen Himmelbett auf. Sie spürte noch immer Zero und ein Kribbeln machte sich wieder in ihr breit. Stella seufzte und drehte sich zu ihrem Freund.

„Guten Morgen.“, hauchte der grauhaarige junge Mann.

„Morgen...“

„Kann es sein dass du ein Morgenmuffel bist, Sweetheart?“

„Hmmm...“

Stella seufzte und kuschelte sich wieder an ihn.

Sie genoss die Wärme, die er ausstrahlte. Nocheinmal fiel sie in einen tiefen Schlaf.

Zero blieb wach. Er wusste nichteinmal wo er war und warum er hier war. Er wusste nur dass er mit Stella geschlafen hatte. Er grummelte und stand auf, sorgsam darauf bedacht, sie nicht zu wecken. Leise zog er sein hemd und seine Hosen an und schlich aus dem Raum.

Anders als in dem mit Wandteppichen geschmückten Gemach waren die Wände im Flur Pechschwarz und kahl. Schwarzer Teppich dämpfte jeden Schritt und dunkelrote Sofas sollten wohl behaglichkeit erzeugen, was dem Innenarchitekten gründlichst misslungen war. Er ging weiter und gelangte auf einen Rundgang, der über einem liebevoll angelegten Nachbau eines Dschungels thronte. Durch ein Riesiges Dachfenster fiel das aufkommende Tageslicht herein und langsam öffneten die Blumen ihre Schwarzen Blüten...

„Sieh an, sieh an, die Blodeuwedd hat einen Freund mitgebracht...“

Ein rothaariger Mann war hinter Zero aufgetaucht. Er trug einen Blutroten ledermantel und ein gleichfarbiges Schwert und seine roten Augen funkelten hochmütig.

„Wer zum Teufel bist du?!“

„Mein Name ist Genesis Rhapsodus. Ich habe den Auftrag die Blodeuwedd zu meinem Herrn zu bringen.“

„Was?!? Du willst Stella holen?! Das lasse ich nicht zu!!!“

Zero holte zum Schlag aus, doch Genesis wich ihm unglaublich schnell aus und brach ihm mit Leichtigkeit den Oberarm. Zero schrie auf und knurrte: „Verdammtter Mistkerl!!! Ich bring dich um!!!“

Doch Genesis Grinste nur und liess ein Portal aus Finsternis unter Zero entstehen. Zero versank darin und all seine Sinne schwanden.

„Bin mal gespannt wie Diese Stella Lumina aussieht...“

Breit grinsend ging Genesis zu dem Zimmer, indem er die Aura des Mädchens wahrnahm.